

**LE CONSEIL DE FONDATION DE L'EESP – ECOLE D'ETUDES SOCIALES
ET PÉDAGOGIQUES À LAUSANNE, LA DIRECTION,
LES COLLÈGUES ET LES ÉTUDIANTS**

participent au deuil de la famille de

Monsieur Pierre-André BERNHARD

professeur à la retraite

de la Haute Ecole de Travail social et de la Santé – EESP

qui a formé, pendant 32 ans, des générations de maîtres socio-professionnels, d'éducateurs sociaux et de professionnels du travail social.

Nos pensées vont plus particulièrement à Alka, Charline et Martine.

La cérémonie sera célébrée au temple d'Yverdon-les-Bains le vendredi 16 mai 2014 à 14 heures.